



たんぽぽぐみだより

尚徳福祉会おぐら保育園 2021年8月発行

8月

季節は、すっかり真夏になり、太陽の日照りが感じられ気温がどんどん上がっているように感じます。セミの鳴き声を聞いて「夏だー」と言い、季節の変化を感じられているようです。

戸外の気温が高い日が続き、室内、水遊びの活動が多くなっていますが、室内での活動を工夫して楽しく過ごしています。

多くの感染症が流行しています。感染症対策をしっかり行い、体調管理にはしっかり気を付けていきたいと思います。



～子どもたちの様子～

水遊びが始まり子どもたちは、夏の遊びを存分に楽しんでいます。「今日は水遊びできる～？」と毎日楽しみにしているようです。たくさん水鉄砲やバケツを巧みに使い全身が濡れるほど水をかけあい楽しんでいます!!夏が終わるまで存分に楽しみたいと思います。水遊びのご準備、引き続きよろしくお願ひします。

室内遊びも多くなり子どもたちのやり取りが多くなっています。上手く気持ちが伝えられなかったり、距離感が分からなかったり、「ごめんね」をなかなかできなかったり…と沢山のやり取りを通して多くのことを学んでいるようです。子どもたちのやり取りを見守り、相手の気持ちの大切さを伝えていきたいと思います。

～たのしかったね

ジャブジャブランド～



7月15日、16日にジャブジャブランドがありました。前日から先生たちが準備している様子をチラチラ見ては、「明日ジャブジャブランド?」「何するの?」と楽しみにしていました。

今年はボールプール、塗り絵、スライム、フィンガーペインティング、水遊び、そしてかき氷とたくさんのコーナーがありました。子どもたちの楽しみは、なんととってもかき氷。二日目に食べる事になっていましたが、一日目に食べたくて、号泣してしまうほど楽しみにしていました。かき氷当日は、寒くなってしまふほど食べ大満足のこどもたち。

「次はいつジャブジャブランドなの?」と来年のジャブジャブランドを楽しみにしているようです。子どもたちの喜ぶ姿、笑顔が輝いた行事になりました!!

☆お野菜収穫しました☆

みんなで育てたナスを収穫し、給食室へ!!ナスのみそ汁でいただきました。いつもは苦手で一切口にできない子たちも、「おいしい」とパクパク。魔法にかかったように食べていました。

*子どもたちには園で収穫した野菜は提供できないため、八百屋で購入した野菜を代替しました。

沢山の保育参加の

ご参加ありがとうございました。

「今日は誰のお父さん、お母さんが来るの?」と毎日のように聞きに来るほどパパ先生、ママ先生と遊ぶこと毎日楽しみにしていました。いつでもご参加したい時はお

声がけください。

